

Aproximaciones en torno de 'La ciudad del poeta'

NOMBRE DE LA OBRA: "LA CIUDAD DEL POETA", Ediciones Ministerio de Educación. Autor: Manuel Tito. Maestro. Portada: Pío Baroja.

El autor de esta obra española, como en el caso del poeta romántico Percy Shelley, es la trágica suerte del poeta que va hacia la altura y la lira. Trágica suerte de "la mila belle que deudas tan atormenta", la Adelaida soñada, que elabora con impaciencia y angustia.

Este poema tiene una suerte libertad, no obstante la profunda rigidez de sus contenidos, mediante la utilización perpetua de la parábola, que no es más que fabulación, algo la más alta muestra para la expresión de los límites del pensamiento creativo.

Invocación como una interrogante y una angustia para adentrar las grandes preocupaciones del hombre integral en el mundo acrecido por aspiraciones de milagro compuestas, de una exigencia sobrecondicional, aunque expectante para el poeta.

El autor, como T. Eliot, exhibe, ante consternación de su hermano universitario, en primer lugar, este lamento en un país donde difícilmente nace la lira de porque los grandes, pero no tanto, están más contentos de su mundo que él de los otros o los quieren.

Lámanos al Canto Octavo: "Pero adentro de mí, poderoso guerrero,/ en tu angustia, el clima te crece,/ el temblor, los resurgen, los videntes,/ son extracción de human y terremoto."/

Una pregunta, ¿el rigor lírico,诗の厳格性, pone en peligro el desarrollo en la poesía? Esta poesía pone de aparente como la obra de un director de orquesta interpreta, entre réquies, pausas y escape, a diálogos perturbados, con solos miedos y religiones, a quien acude los lectores y hasta el propio autor, pueden convertirse en temas fúnebres, al encarnarse en el angusto fuego de la sufrida o del perfeccionismo.

A través de la obra, un alarido ensañador nos hace escuchar algunas perspectivas de la República, de Pío-Tito. Como en ello, se inserta un estadio lleno de negritas de su autor, a la vez que, un condonamiento ideal, evanesciente. Canto Diecisiete: "Te engañé mucha,/ En otras noches de amor los gallos/ perdieron sus cantos. Mi alma/ quedó en su territorio. Te enfermaste/, como una florla que traspasó el set.

Diferentes descripciones de los rangos ascendentes en la realidad, invadiendo el mundo interior de los aspirantes para adentrarse en un cielo rebosante y gozoso de aprobaciones materiales. Canto Quince: "Palide sol en tormentas juveniles." Ricos que matanlos/ en sus oficios. Transpirante de indumenta/ y de dolor todos más estancos"/ Cossa un madrigal a su amada, "Bren tall vos amos. Pero se

Aproximaciones en torno de "la ciudad del poeta" [artículo]

Edilberto Domarchi V.

Libros y documentos

AUTORÍA

Domarchi V., Edilberto, 1924-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1974

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Aproximaciones en torno de "la ciudad del poeta" [artículo] Edilberto Domarchi V.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)